

What's Studie

Studieのコンセプトや
取り組みなどをご紹介

Event » BMW Familie!

[BMW Familie! INDEX](#) [EVENT INDEX](#)

CONCEPT

TDMMC
Tuning
Dressup
Maintenance
Motorsport

MEDIA MIX

Magazine
Photograph
Youtube

Event詳細



BMW Familie! 2015

2015.12.13 富士スピードウェイ

今回13回目のFamilie! は富士スピードウェイ。今年は「BMW EXPERIENCE M Park」としてジムカーナコースを使用したプロドライバーさんの同乗走行。そして、メイン会場の特設コースではBMWのEV、i3の試乗コーナーを設置。普段なかなか試乗する機会も少ない中、多くの方にi3試乗もして頂きました。そのパーク内ではi3を使用したミニゲーム『i3 Parking Challenge』等も開催されてBMWの「iとM」を存分に楽しんで頂きました。またYOKOHAMAタイヤの試乗会ではS.driveとADVAN SPORT V105を乗り比べ。多くのコンテンツで熱いx熱いBMWオーナーさんと一緒に、ご来場頂いた多くの方から笑顔頂きましたッ(^_^)

EVENT

BMW Familie!
Familie! Westen
Car Show
Circuit
スタミ。
ミチノクオフライン
こら〜れ

ARCHIVE

ARCHIVES



今年も20社を超える出展社様。各デモカーも勢揃いで、お客様のご来場を待っている様子。雨は降っていたものの、12月にしては、やや暖かく屋根下でも多くのコンテンツが行われていたのでなかなか盛り上がったのは言うまでもありません。2012年以來となった富士スピードウェイでの開催!



今年のキッズ向けイベントで盛り上がっていたプレスキック! スタッフがサボっている訳ではなく(笑) イベント開始前にこうやってスタッフの方がテストをして楽しんでもらえるように調整をしていました(^_^)



ファミリエと言えば、ふわふわ。恒例のお子様向けイベントですが、こちらも寒さに負けず多くのお子様たちが飛び跳ねていましたよ(^0^)! 今回は、屋根下に設置をしていたので、雨にも濡れずにワイワイと盛り上がりました。子供は疲れを知らない底知れぬパワーが漲りました。



Studieブースも人気でした。オリジナルアイテムは勿論、今回はSteiffやBALL Watch等も多くディスプレイ。そして、この日限りのスペシャルプライスも用意してC.P.COMPANYウェアも朝も早くからご購入頂いておりました。お気に入りのアイテムは見つかりましたか?!



多くの来場者さんで行列が出来たのが、こちらの走行試乗の受付。「BMW EXPERIENCE M Park」と、YOKOHAMAタイヤ試乗の抽選受付がココで行われました。より多くの人に乘って頂くよう努めましたが、しっかり乗れましたか? またADVANホイール等の展示もドローンと行われて、実際のディテールや色のCheck等横浜のスタッフさんとトークも弾んでいました。



Studie代表の鈴木康昭より開会式のご挨拶をさせていただきました。生憎の天候ですが皆さんの熱い気持ちで雨雲を吹き飛ばしちゃいましょう!



BMW JAPAN様にも今年も多大なご協力をいただきまして、マーケティング・ディビジョンの林様よりご挨拶していただきました。イベント終了後はBMW JAPAN様のfacebookでもBMW Familie!のレポートをご投稿いただきました。



今年のテーマは「iとM」ということもあり、Mはもちろんi3やi8のオーナーさんも沢山ご参加いただけました。iはもっともっと増えていくかと思いつの来年はもっと凄いことになってそうですね!



「BMW EXPERIENCE i3 PARKING Challenge」と題して、事前に申告いただいたタイムで駐車できるかを競っていただきました! ギャラリーがいると緊張して実力が発揮できなかった方も多かったとか(笑) 盛り上がってましたね♪



「BMW EXPERIENCE i3 Ride Park」ではBMWのEV(電気自動車)であるi3の試乗車をご用意させていただきました。多くの方に体感していただきました。イメージしていたよりも速い! 楽しい! という印象を持っていました♪



BMW JAPANさんにご用意いただいた4台のM (F80M3、F82M4、F10M5、F06M6) で「BMW EXPERIENCE M Park ジムカーナ体験」! 4名の現役GTドライバーによる同乗走行で豪快なドリフト走行を楽しませていました♪



「世界の荒」こと、BMW Sports Trophy Team Studieの荒聖治選手もご覧の笑顔! お気に入りのF80M3に乗り同乗者を楽しませていました! プライベートでもBMWに乗る荒選手ならではの豪快な走りで行走后に放たれる状態の方もチラホラ(笑)

ただいた方が多かったようです
(^_^)



今年も20社を超える沢山のメーカーさん、ショップさんに出展いただきまして、デモカーや人気パーツの展示が行われ多くの方で賑わっていました！



Studie代表の鈴木康昭が司会を務め、「荒 聖治」「片岡 龍也」「加藤 寛規」「青木 孝行」の4名の現役GTドライバーによるトークショー。今年は皆GT300でライバル同士だったこともあり、レースでの裏話など大盛り上がりでした(^_^)



「Familieストリートパフォーマンス」ということで「マコト」と「ヒロ君」の2名のパフォーマンスによるバルーン・パフォーマンスを披露♪チビッツ達も沢山参加してくれました。



今年一年間戦ったBMW Sports Trophy Team StudieのZ4GT3のコクピットに座って記念撮影ができる「チビッツ撮影会」も大好評！将来は車好き、レース好きに、そしてレーシングドライバーを目指す子供たちが増えてくれると嬉しいです(^_^)



「キッズ・ブレースキック大会」ということでラグビーで活躍した五郎丸選手のように、ラグビーボールを空高くキックして賞品をGET！このようなお子様でも楽しんでいただけるプログラムがあることもファミリエの魅力ですね♪



古くからの常連様もBMW Familieは欠かさずご参加いただいています(^_^)



北陸最大のBMWイベント「こら〜れ」でお馴染み、Kidnie代表の松崎氏。雨の中でも笑顔で参加者の皆さまの誘導などをされていました！



そして最後はファミリエ名物のパレードラン！これを楽しみに毎年参加いただいている方も多いかと思いますが、スタッフ一同も誘導しながら皆さんに手を振ってお見送りできる嬉しい瞬間です(^_^)感動して目頭が熱くなっているスタッフもいました。また来年お会いしましょう！